
CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 

 

ESTADO DE SÃO PAULO 

 

DESPACHO 

APROVADO  

(PRESIDENTE) 

Em 
	D 6 fZ. 2018 

REQUERIMENTO N.°: 
	

2544 

Manutenção da Estrada Ferroviário João de Oliveira, 
Ipanema das Pedras 

CONSIDERANDO que, a Estrada Ferroviário João de Oliveira, 
Ipanema das Pedras, é uma via de importante acesso entre Sorocaba e Araçoiaba 
da Serra; 

CONSIDERANDO que, a via de terra está com muitos buracos em 
toda sua extensão, colocando em risco a segurança de todos que circulam pela 
Estrada; 

CONSIDERANDO que, os galhos das árvores invadiram toda a 
Estrada e principalmente os veículos de grande porte têm dificuldade para 
trafegar, pois precisam desviar dos galhos; 

CONSIDERANDO que, a situação mais crítica da Estrada fica após 
o Condomínio São Lucas, isto posto, é que: 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

1 - É possível a realização de serviços de patrolamento? Caso 
positivo, para quando? Caso negativo, por quê? 

2 - E possível a poda dos galhos que estão invadindo o limite da 
Estrada? Caso positivo, para quando? Caso negativo, por quê? 

S/S., 05 de Dezembro de 2018. 

FRANCISC NÇA DA SILVA 
Vereador 








